

Erratum



« Appel décisif » des catéchumènes le 9 mars 2025

Les paramètres de la célébration prochaine de l'Appel décisif publiés hier

n'étaient pas les bons. Voici l'information corrigée, à partager.

Le premier dimanche du Carême 2025 se tiendra la célébration de l'Appel décisif des catéchumènes. Elle sera présidée par le cardinal Gérald C. Lacroix. L'Appel décisif est le point tournant du cheminement d'adultes qui se préparent au baptême. Après un temps d'accompagnement personnalisé et de catéchèse, l'Évêque les appelle à être initiés pleinement par les sacrements de la foi lors de la prochaine Veillée Pascale.

Pour ces catéchumènes, une grande décision à prendre : suivre le Christ avec générosité. Pour nous, une invitation à la prière. Cet événement aura lieu à l'église Saint-Benoît-Abbé, le dimanche 9 mars, à 14 h. (3420 Rue Rochambeau, Québec)

Tous et toutes sont bienvenus pour accueillir et accompagner ces catéchumènes dans notre communauté diocésaine!

Cette année, ils sont 80, un nombre impressionnant! Cela a attiré l'attention de deux médias : [La Presse](#) et [La Croix](#)!

Pour des informations concernant les baptêmes d'adultes, veuillez communiquer avec : catechumenat@ecdq.org

Église catholique de Québec

1, rue des Remparts, Niveau 600
Québec (Québec), G1R 5L7, Canada



Vous avez reçu ce courriel parce que vous faites partie de la liste de personnes abonnées à l'infolettre diocésaine.

[Se désinscrire](#)